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CREATIVIDAD Y VOLUNTAD

En el dinámico entorno empresarial de Coahuila, la iniciativa, 
creatividad y voluntad, son combustibles vitales para el éxito.
Y es que tanto las empresas, como emprendedores, que se 
atreven a desa�ar las convenciones y a adoptar enfoques 
innovadores son quienes logran resultados verdaderamente 
extraordinarios.

En un entorno tan competitivo y en constante evolución, la 
capacidad de pensar fuera de lo común, de�nitivamente se 
convierte en un factor clave para el éxito y la trascendencia 
empresarial en Saltillo y su región.

Tal es el caso de nuestro fotógrafo y portada de abril, Jorge 
Barragán, quien al romper con las limitaciones tradicionales y 
buscar constantemente nuevas y mejores formas de capturar 
momentos a través de su cámara, establece un estándar de 
excelencia que inspira a otros a seguir su ejemplo.

¿Quieres recibir más información sobre nosotros o publi-
car en nuestro producto?
Escríbenos a cesar@grupoalcance.mx

"La inovación distingue a los 
líderes de los seguidores".

- STEVE JOBS

CÉSAR GUAJARDO
DIRECTOR ALCANCE COAHUILA
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Los ingresos que la Semana 
Santa deja en México 
aumentan cada año. 

En 2024 se espera una derrama 
económica de 275 mdp.

COMERCIO, 
SERVICIO Y 

TURISMO

Durante este periodo la entidad 
recibe miles de turistas para 
visitar sus pueblos mágicos 

y asistir a eventos religiosos, 
obteniendo un 78% de su 

ocupación.

ES 
COAHUILA

Se calcula un total de 14.5 
millones de mexicanos que 

se movilizan dentro del 
territorio a lo largo de este 

periodo vacacional.

HACEN LAS 
MALETAS

Las vacaciones requieren 
presupuesto para poder 

disfrutarlas y un 13% de la 
población gasta 20 mil pesos 
o más en sus actividades de 

Semana Santa.

LOS 
GASTOS

SANTOS 
NÚMEROS
Estadísticas de la 
Semana Santa en 
México; motor de 
movilidad, economía 
y turismo.

Los días santos son tomados 
como el principal descanso
vacacional por un 9.8% de la 
población de adultos.

DESCANSO 
ANUAL

Una gran cantidad de los 
mexicanos que vacacionan 
en esta época deciden relajarse 
en las costas del país, es un 
45.1% de ellos los que disfrutan 
del mar.

SOL, PLAYA Y 
ARENA

En México 122 millones de per-
sonas pertenecen a la religión 
católica, lo que representa un 
90% de la población y muchos 
de ellos viven esta semana
intensamente.

FELIGRESES

Durante el Viernes Santo, un 
69% de la comunidad prepara 
una gran variedad de platillos 
con pescado y mariscos para 
disfrutar en familia. El otro 
31% consume sus alimentos 
ordinarios.

DISFRUTE 
GASTRONÓMICO

El uso de internet para 
plani昀椀car actividades y viajes 
aumenta cada vez más; un 
56% de quienes vacacionan 
optan por navegar en la red 
para decidir sus destinos.

OPCIONES
WEB

La tercera parte de los vacacionistas 
del país planean sus viajes con base 
en sus experiencias y las costumbres 
de sus familiares 
y amigos.

SEMANA DE 
TRADICIÓN
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Business

LETY 
AGUILLÓN

Yo creo que es de valientes 
tener miedo, y aun así, 
hacer las cosas. ¿Y tú?

"SUPERANDO UN OBSTÁCULO 

INVISIBLE".

A 
lo largo de la vida, todos tenemos metas 
que deseamos cumplir; emprender un 
negocio, formar una familia, irnos a 
vivir a otro país, etcétera. Sin embargo, 

a veces el camino hacia la realización de nuestros 
objetivos está obstaculizado por una voz interna que 
cuestiona tu capacidad: el síndrome del impostor.

  Esta complicada red de dudas y miedos puede 
llegar a impedir que avancemos con confianza y 
determinación, pero enfrentarlo es el primer paso 
para cumplir nuestras metas.

  Para superar este fenómeno psicológico, tenemos 
que reconocer que el éxito no siempre viene 
acompañado de la ausencia total de dudas. 

  Es normal dudar de nosotros mismos cuando 
algo nos da miedo o nos sentimos nerviosos, pero, 
para llegar a donde quieres estar, es crucial ser 
desafiante ante los cuestionamientos y demostrarte 
tu capacidad. 

 Establecer metas realistas y lograrlas paso a 
paso, aunque sean pequeñas, puede ser un buen 
comienzo, enfocarte en tus fortalezas y también 
aprender de tus fracasos te ayudará a ganar confianza 
y poner atención en esas áreas de oportunidad, de 
esta manera será más sencillo avanzar hacia tus 
objetivos con firmeza y autenticidad.

  Recuerda que el camino hacia el éxito no siempre 
es lineal, el crecimiento personal y profesional 
implica enfrentar y superar desafíos tanto internos, 
como externos.
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Reels

F
ernando Martínez es un apasionado de la 
comunicación, con una experiencia de más 
de 22 años en los medios, inició su carrera 
en la televisión a través de un programa de 

proyección estatal llamado "Barra Libre TV", en el que 
participó durante 4 años.

Desde 2018 ha fungido como Coordinador de Medios 
en festivales como “Zapal” y hoy en día colabora 
para grandes empresas como Apodaca Group, Lura 
Entertainment, GP Producer, New Ticket y 4.40 
conciertos, además de tener su propia Agencia de 
Marketing.

Empezar a temprana edad a trabajar en el medio y 
hacer televisión, además de atreverse a participar en 
atractivos proyectos, lo condujo a estar de cerca, e 
incluso, entrevistar a grandes artistas y lo ha llevado 
a actualmente seguir realizando una importante 
coordinación en el área de comunicación.

“Lo más importante es que amo lo que hago, lo 
disfruto, tengo más de la mitad de mi vida haciéndolo”, 
comenta Fer Martínez. 

Ha cubierto festivales de renombre e importantes 
conciertos como comunicador, incluso al frente del 
escenario ante miles de personas; ahora continúa fuerte 
en los eventos pero sobre todo en la organización. 
Haberse desempeñado en las diferentes áreas le 
ha permitido tener la con昀椀anza de las empresas 

productoras para seguir haciendo su gran labor, por lo 
que destaca el apoyo de estas valiosas compañías y los 
diferentes medios, el cuál considera indispensable para 
cualquier proyecto.

Fer nos cuenta respecto a lo que viene próximamente 
y asegura grandes eventos, conciertos y festivales que 
llegarán a la ciudad de Saltillo; donde los espectáculos 
que habrá en la capital del estado son prometedores y 
emocionantes.

Él vislumbra un elevado crecimiento en Saltillo, por 
lo que considera necesario un Centro de Espectáculos 
de mayor alcance para la ciudad, que pueda albergar 
shows de mayor renombre y que la comunidad merece. 

Sin embargo, “ya se tiene una gran variedad”, señala 
Fer acerca de lo que se le está ofreciendo al público, 
pero a昀椀rma que vendrán buenas inversiones para 
traer muchas sorpresas, por lo que también pide el 
respaldo de la gente para darle apoyo a las empresas 
que están invirtiendo en nuestra zona, que además, 
genera importante derrama económica para la región, 
destacando el gran equipo de trabajo que hay detrás de 
toda la organización que implican dichos eventos.

Siendo coordinador, manteniendo su agencia de 
marketing y a la vez un gran papá, Fer Martínez, con 
el sostén de las empresas a las que contribuye, es un 
valioso personaje para dirigir el entretenimiento para 
Saltillo y sus alrededores.

Fer Martínez
Su carrera y visión en el 
mundo del entretenimiento y 
la comunicación. 
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Brands

P
reocupados por la necesidad de 
prevenir robos y atentados en el 
hogar,  hace tres años comenzó 
el proyecto de Cercas Eléctricas 

del Norte, un emprendimiento con el 
propósito de apoyar a la población y 
resguardarlos ante los saqueos de casa 
habitación, trabajando no solo para 
viviendas, también establecimientos 
como  palapas, granjas, salones de 
eventos, entre otros. 

Cercas Eléctricas del Norte brinda con 
exactitud el servicio que requiere cada 
cliente, se han motivado para ofrecer sus 
productos y funciones con la convicción 
de prevenir  las injusticias que han 
sufrido los ciudadanos.

En este negocio se trabaja en aras de 
convertirse en los líderes de ventas e 
instalación de equipos de seguridad, 
por lo que saben enfrentar las demandas 
que eso implica ofreciendo respuestas 
rápidas ante las urgencias de los 
clientes, haciendo uso de las estrategías 
de instalación basadas en el  vasto 
conocimiento de equipos de seguridad.

Los servicios que ofrecen abarcan 
la venta de todo tipo de insumos que 
se requieren para cercas eléctricas, 
instalación general de las mismas, 
reparación y mantenimientos 
correctivos; además, actualmente han 
profundizado en el tratamiento de 
equipos de “minisplit”.

En materia de seguridad, esta empresa 
es una opción de mucho valor, sus precios 
obtienen la preferencia del cliente, por 
lo que han tenido un buen impacto 
dentro de la comunidad. En estos 3 años 
de trayectoria, Cercas Eléctricas del 
Norte se ha mantenido impecable con 
la cobertura que hacen a la población 
y tienen la visión de expandirse a más 
ciudades y encargarse de la seguridad a 
través de sus servicios.

Comprometidos con la defensoría del hogar y el bienestar 

 Cercados de 
confianza.

CERCAS ELÉCTRICAS DEL NORTE.



PUBLICIDAD
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Brands
TRES
CONSULTORES
Estrategias para el 
éxito empresarial

U
na de las estrategias financieras que Tres 
Consultores recomienda para ayudar a las 
empresas a alcanzar el éxito es aprender a 
separar los ingresos de la empresa de los 

personales, determinan un sueldo para los dueños de 
las empresas pues han detectado que es importante 
considerar este factor al trabajar con empresas familiares. 

Para que se pueda gestionar e昀椀cazmente su 昀氀ujo de 
efectivo y garantizar estabilidad 昀椀nanciera, se depende 
mucho de la vida o madurez de la empresa, ya que cuando 
es de nueva creación, es difícil generar proyecciones 
porque no es estable en los trabajos que se tienen, por 
otro lado, cuando son empresas establecidas es más fácil 
realizarlas, pues ya tienen de昀椀nidas sus cargas de trabajo. 

Estos consultores ayudan a sus clientes a optimizar sus 
estructuras de costos y gastos realizando un recorrido 
de la mano de los dueños por las empresas, que sean 
ellos mismos quienes expliquen todos los procedimientos 
para poder hacer un estudio de los procesos que tienen 
y determinar en cuáles existen áreas de oportunidad 

En cuanto a la plani昀椀cación 昀椀scal, en Tres Consultores la 
desarrollan con en base en las necesidades de cada cliente, 
siempre se les pide la mayor comunicación posible sobre 
hacia dónde quieren llevar la empresa y sus objetivos 
personales, para de esa manera hacerles un traje a la 
medida, siempre buscando el mayor ahorro posible 

Cuando se buscan factores de 昀椀nanciamiento externo 
hay diversos factores a analizar, principalmente, el interés; 
los costos de comisiones y las condiciones de pago 
anticipado, por lo que la recomendación de Tres Consultores 
es que sea bancario para generar historial crediticio. 

Los bene昀椀cios de implementar sistemas de gestión 昀椀nanciera 
y contable e昀椀cientes en una empresa se ven re昀氀ejados en 
una mayor productividad y aprovechamiento de los recursos 

Para que las empresas puedan establecer metas 昀椀nancieras 
realistas y puedan progresar, Tres Consultores busca 
conocer los objetivos de estas y elaborar un plan que les 
dirija hacia esos propósitos, siempre siendo conscientes de las 
capacidades de cada cliente, que pueden tener la seguridad 
de que se hará un exhaustivo análisis para apoyarles al 
máximo en la áreas de oportunidad encontradas.
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Brands

Los must-have para cada época del año con Llévele Concept Store

Brands

En esta época se están enfocando en el periodo 

vacacional y en el próximo día de las madres, por lo que están 

trabajando con dos camas de colores diversas: por un lado 

todo lo llamativo o fosforescente por las vacaciones y por otro 

las cosas más neutras y versátiles para el día de las madres.

Hablando de los must-have de la temporada, en Llévele están 

estrenando dos artículos especiales que encajan con la moda y 

pueden ser usados en el estilo personal.

Estamos hablando de un accesorio para guardar lentes que 

luce por fuera del bolso, evitando que se tenga que cargar un 

estuche, pero dándoles la misma protección y luciendo mejor.

El segundo de estos productos se basa en la contínua 

tendencia en la que están las bolsas para mujeres, por lo 

que en Llévele cuentan con una gran variedad, desde bolsos 

pequeños hasta las conocidas “tótem”, estas sirven para llevar 

muchas cosas y poder usarse en cualquier lugar, cargando 

desde un cambio de ropa hasta una laptop.

Para los regalos estacionales, en la mesa principal de esta 

tienda encontrarás siempre los productos que encajan 

perfectamente con las diferentes fechas o temporadas.

Dentro de los materiales y tejidos más populares para esta 

época, destacan aquellos que recuerdan al verano, como el 

mimbre y el yute, que podemos observar en todas las marcas.

Para aquellos que buscan mantenerse al día con las 

últimas tendencias, Llévele Concept Store recomienda 

siempre tener bases neutras en sus guardarropas y 

decoraciones para poder utilizar esos elementos durante 

todo el año, aprovechando su atemporalidad.

En este lugar se cuida el bolsillo del cliente, ofreciendo 

los mejores artículos y los más adaptables a cualquier 

estilo, siempre manteniéndose en tendencia.

Explorando la 
temporada
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D
irigido a quienes se dedican 
a la construcción como 
arquitectos, encargados 
de obra, constructoras, 

ingeniero civil o personas que están 
planeando la etapa de construcción 
de su hogares, departamentos u 
o�cinas.

 Mi casa inteligente se preocupa 
en asesorar a los clientes para 
que, desde un inicio, en los 
planos arquitectónicos, eléctricos, 
telecomunicaciones y de domótica, 
se considere todo lo necesario para 
hacer una casa inteligente, robusta y 
bien planeada

Lamentablemente, en casas 
nuevas se descuidan elementos 
esenciales como canalizaciones para 
cámaras de seguridad, antenas WiFi 
y puntos de acceso. Esto conlleva a 
la necesidad de realizar instalaciones 
adicionales posteriormente. 
Además, se omite dejar neutros en 
las chalupas eléctricas y acceso libre 
para el mantenimiento. También, 
se presenta incompatibilidad entre 
distintas marcas de domótica, 
sugiriendo la conveniencia de 
uni�car el control mediante una sola 
aplicación.

10 Tips para preparar el lugar más 
importante, mi casa:

1- SITE Centralizado:
Designa un lugar central para 

el SITE, donde se alojarán los 
dispositivos de red, seguridad y 
telecomunicaciones. Desde este 
punto, canaliza las conexiones 
hacia cámaras, puntos de acceso, 
cerraduras eléctricas y más.

2- Nodos de Red:
Instala switches Ethernet para 

conectar todos los dispositivos de 
red, asegurando una conectividad 
robusta en todo el hogar.

3- Access Points o Router de WiFi:
Considera la instalación estratégica 

de Access Points para una cobertura 
WiFi completa en toda la casa, 
planificando las canalizaciones 
desde el SITE.

4- Sistemas de Vigilancia:
Define la ubicación y tipo de 

cámaras de seguridad, así como la 
infraestructura necesaria para su 
instalación, ya sea analógica, digital 
o inalámbrica.

5- Controles de Acceso:
Planifica la instalación de 

cerraduras eléctricas y sistemas 
de videoporteros, incluyendo la 
canalización eléctrica necesaria para 
su funcionamiento.

6- Audio Distribuido Multizona:
Si deseas un sistema de audio 

distribuido, asegúrate de tener 
amplificadores centrales y 
canalizaciones adecuadas hacia 
áreas especí�cas de la casa.

7- Video Distribuido:
Considera una matriz de video 

para centralizar el control de fuentes 
multimedia y distribuir señales a 
diferentes dispositivos en el hogar.

8- Climatización:
Plani�ca el control de temperatura 

mediante termostatos inteligentes, 
ya sea para sistemas centrales, 
minisplits o boilers eléctricos, 
asegurando la compatibilidad con 
otros dispositivos.

9- Control de Iluminación:
Decide el tipo de sistema de 

control de iluminación que deseas 
e instala la infraestructura necesaria, 
incluyendo chalupas eléctricas para 
apagadores inteligentes.

10- Misceláneos:
Considera la integración de 

asistentes de voz en áreas 
especí�cas.

Prevé la instalación de tomas 
eléctricas para motores de persianas 
y sistemas de riego.

Planifica el espacio para paneles 
solares y tomas eléctricas especiales, 
incluso para vehículos eléctricos.

Al seguir estos consejos durante la 
etapa de construcción, podrás crear 
una casa inteligente bien plani�cada 
y preparada para las tecnologías del 
futuro.

Brands

10 CONSIDERACIONES 
A TOMAR EN CUENTA 
ANTES DE HACER MI 
CASA INTELIGENTE
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L
a innovación y la e昀椀ciencia 
se unen en el escenario 
móvil de Agencia Alcancé, 

una solución revolucionaria que 
transforma la manera de organizar 
eventos. Con la promesa de tener tu 
evento listo en tan solo un minuto, 
este sistema ahorra tiempo, 
dinero y esfuerzo, ofreciendo una 
alternativa sin igual a la logística 
tradicional.

Solución integral. En contraste 
con la complejidad de la forma 
tradicional de organizar eventos, 
que implica contratar múltiples 
proveedores y lidiar con la 
instalación de tarimas, bocinas, 
micrófonos, cables y luces, Agencia 
Alcance ofrece una solución 
integral y sencilla. Esto permite 

ahorrar dinero, optimizar tiempo 
y realizar varios eventos en un 
mismo día sin necesidad de cables 
ni luz eléctrica.

Tecnología de vanguardia. 
El escenario móvil de Agencia 
Alcance cuenta con una pantalla 
de alta resolución de 4x3 metros, 
micrófonos de alta gama y 
capacidad para hasta 20 personas 
arriba del escenario. Además, 
incluye 20 micrófonos adicionales 
para grupos musicales, una planta 
de luz industrial y sistema de 
audio de alta gama con capacidad 
sonora acústica de 1,000 a 3,000 
personas.

Disponible para todo el país 
como renta por un mes. Mientras 
que si se alquila por evento 
está disponible en los estados 
de Coahuila, Durango, Nuevo 

León, Chihuahua y Sinaloa. Este 
escenario móvil ofrece versatilidad 
y conveniencia para una amplia 
gama de eventos; desde reuniones 
corporativas hasta campañas y 
activaciones.

Testigo del éxito en eventos 
polít icos:  Este escenario, 
construido hace 10 años, ha sido 
parte de eventos políticos de gran 
relevancia, respaldando exitosas 
candidaturas de 3 gobernadores 
y 1 senador. Su presencia en estos 
eventos demuestra su efectividad 
y fiabilidad en garantizar un 
excelente servicio para cualquier 
ocasión. 

Si estás buscando simpli昀椀car la 
organización de tus eventos y 
garantizar su éxito, comunícate con 
Agencia Alcance al 618-100-70-20 
y descubre cómo su escenario móvil 

Brands

Revolucionando la organización de eventos 
con su escenario móvil.

 AGENCIA ALCANCE
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Brands

Omega Dental
El cuidado dental en todas las etapas de la vida

Omega Dental aborda las necesidades únicas de cada 
grupo de edad y cómo mantener una buena salud bucal en 
cada etapa.
En cuanto al cuidado dental de la infancia y niñez 
temprana, en Omega se promueve el bienestar bucal 
a través de pláticas con los padres de familia sobre la 
higiene, desde que nacen hasta el destete, para luego 
dar recomendaciones sobre cómo ayudar a los niños a 
cepillarse los dientes además de la aplicación de flúor. 

AsÍ mismo, las limpiezas dentales preventivas para los 
niños son importantes.

Para los adolescentes y adultos jóvenes, se previenen los 
padecimientos con limpiezas periódicas y revisiones que 
incluyen técnica de cepillado, se busca el mantenimiento 
de una sonrisa saludable brindando información sobre 
pastas y cepillos dentales. 

Las enfermedades bucales pueden provocarse por una 
tardía información y sin tratamiento.

Hablando de los adultos, es importante atender los 
siguientes hábitos: 3 limpiezas dentales y asistencia a 
brigadas o pláticas, pero lo más importante, información 
sobre todo lo que con lleva la boca. 

Los abuelos y abuelas necesitan una higiene bucal especial, 
algunas de las consideraciones específicas que deben tomar 
en cuenta para una salud general en la tercera edad son: 4 
limpiezas dentales cada 3 meses y cepillarse los dientes 3 
veces al día.

Hay que mantenerse informados sobre los problemas 
periodontales que pueden acabar con sus dientes y 
huesos. que son un factor común junto con la caries y tipos 
de mordidas. Esto también para dar una mejoría en una 
prótesis dental.

Omega Dental ofrece servicios de atenciones dentales para 
todas las edades, priorizando la información concreta 
sobre las diversas situaciones que pueden presentar; desde 
un simple problema bucal hasta uno de más gravedad, 
ocasionados por la falta de tratamiento.
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Brands
Glam Bride 

Studio.
Anahí Flores comparte 
10 tips de maquillaje

E
l maquillaje es uno de los recursos esenciales al que acudimos 

para sentirnos más lindas. Sin embargo, no siempre sabemos 

cómo aplicarlo de manera correcta, teniendo en ocasiones 

equivocaciones fatales, que solo logran hacernos deslucir. 

Préstale atención a los 10 errores más comunes, que nunca más 

debemos hacer. Aquí los enumera Anahí Flores y, si cometes alguno 

de ellos, ¡corrígelo!:

1. LUZ. Maquillarse en un lugar sin luz natural es una 

equivocación frecuente, ya que no se ven los tonos reales de 

la piel. Al salir a la luz del día, notas que tu base está recargada, 

exageraste con el rubor o las sombras más oscuras de cómo se 

veía en tu luz del espejo del baño. 

2. HUMECTACIÓN. Humectar la piel antes de comenzar 

logra que el make up se adhiera y dure. Si quieres que no te 

abandone, ¡huméctate e hidrátate!

3. BASES. No usar bases más claras u oscuras que la piel. 

Siempre se debe escoger un tono similar al de la tez de tu cuello, 

para que no ocurra el error de rostro claro y cuello obscuro. 

4. DELINEADOS DE OJOS. Cuando te delineas, el ojo debe 

estar en su posición normal para que quede parejo. No estirar el 

ojo hacia el costado porque hay productos que secan y quedan 

polvosos y craquelan en el párpado. 

5. RUBORES. Ten cuidado al usar tonalidades marrones, utilízalos 

para dar contorno y profundidad al rostro. Elige los colores cálidos, esto 

aporta un aspecto saludable.

6. FIJAR EL MAQUILLAJE. Aplicar polvo traslúcido luego de la base 

hace que el maquillaje se �je y dure más.

7. CORRECTORES. Debe ser de un tono menor que la base, de una textura 

liviana y que no quede recargado. Si te excedes en la cantidad, puedes causar el 

“efecto mapache”.

8.  LOS LABIOS. Este delineado debe ser del mismo color del labial que usemos. 

Marcar exageradamente su contorno luce antiestético, se ve desproporcionado y fuera de 

moda.

9.  LAS CEJAS. Utiliza delineadores que sean especialmente para cejas, podrás realizar un trazo y 

un color mucho más natural que el crayón común. No maquillar las cejas en exceso, un tip es no hacerlo en 

un dedo del inicio de tu ceja, guíate con tu color de cabello para colocar el producto adecuado. 

10. LAS PESTAÑAS. Abusar de la máscara de pestañas produce que se peguen y formen grumos. Veri�ca que el 

producto no esté seco, porque pueden quedar mal pintadas y causar alergias en esos sectores.
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Shaila ValdésBrands

S
haila María Elena Valdés 
Méndez, de 36 años, es una 
reconocida experta en belleza 
con 20 años de experiencia. 

Desde una edad temprana, demostró 
un talento natural y una pasión por 
realzar la belleza de las personas.

Ha perfeccionado sus habilidades y 
ha desarrollado técnicas innovadoras. 
Su dedicación al perfeccionamiento 
continuo la ha llevado a participar en 
seminarios y cursos de capacitación 
al rededor del país y fuera de él, lo 
que le ha permitido mantenerse 
al tanto de las últimas 
tendencias en la industria.  

Además de ser una 
experta en colorimetría y 
corte de dama. Su enfoque 
centrado en resaltar la 
individualidad de cada 
persona la ha convertido 
en una de las estilistas más 
solicitadas de la ciudad. 

Comparte su conocimiento 
a través de talleres y cursos 
donde inspira a otros a 
descubrir sus propias 
habilidades dentro del 
campo. Su pasión por ayudar 
a otros a sentirse seguros de sí 
mismos la ha convertido en una 
�gura in�uyente. 

Shaila se ha consolidado al contar 
con una carrera dentro de una de 
las empresas más importantes en el 
mundo del color: Mechas y Mechas, 
dirigida por Robert Co�ur, Máster 
Internacional. Estableciendo un 
exitoso salón de belleza llamado 
Risha Salón ubicado en Saltillo.

El salón de belleza de Shaila es un 
destino codiciado para aquellos que 
buscan servicios de alta calidad y 
resultados excepcionales. Con un 
enfoque en la atención personalizada 
y la excelencia en cada detalle, se ha 
ganado la reputación de ser un lugar 
donde la belleza se celebra de forma 
única. 

Junto a su socia, Selene Delgadillo, 
han ampliado su influencia en la 
industria al fundar una academia 
de belleza donde se les permitirá 
estudiar a personas de todas las edades 
que quieran ser grandes estilistas. 
"Formación para el trabajo cultor (a) 
de belleza". Esta academia es el re�ejo 
de su compromiso con la formación 
de futuros profesionales. A través de 
programas innovadores y prácticos, 

Shaila forma una nueva generación 
de estilistas y especialistas en 

belleza.

La visión de Shaila Valdés 
va más allá de simplemente 
ofrecer servicios de belleza; 
busca inspirar y capacitar 
a otros para que hagan una 
diferencia en la industria. 
Con su salón de belleza de 
renombre y su academia 
líder en el sector, continúa 
elevando los estándares de 
excelencia en su área.

Ella es un ejemplo de 
determinación, bondad, 

maestra exigente con 
creatividad y éxito.

En resumen, Shaila es una 
talentosa y apasionada 
profesional que ha dedicado 
su carrera a ayudar a otros 
a verse y sentirse bien. Así 

como a sus alumnos a llegar 
a ser profesionales. Es todo 

un referente en el mundo de la 
belleza.

Siempre dando lo mejor de sí y 
agradecida con su esposo Ricardo 

Fasul Rodríguez Arriaga y su familia.

“Nunca digas 'No 
puedo', siempre ve 

hacia delante tomado de 
la mano de Dios.”
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NISHA

Pablo en Proceso
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Jorge
Barragán
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Historia y éxito detrás 
del Artista de la Luz
Con la cámara como herramienta, Jorge 
Barragán ha hecho de la luz su aliada y 
cómplice en la reafirmación de su estilo.

S
oy un libro abierto”, es la primera 
frase de Jorge Barragán al iniciar 
la entrevista. En el vestíbulo de su 
estudio con paredes blancas que 

re�ejan profusamente la luz, su vestimenta 
púrpura rompe la alba monocromía. Se 
acomoda en el sillón verde. La ligera tensión 
inicial desaparece y emerge el hombre más allá 
del personaje que cada día construye su estilo 
y quizá sin proponérselo, su legado.

Consciente de su gran capacidad de 
observación, Barragán ha aprendido a conocer 
a las personas desde otras perspectivas, lo 
que le permite enriquecer la experiencia 
al momento de emplear las cámaras para 
proyectar lo mejor de quien protagoniza cada 
historia que él narra mediante la luz, pero 
tiene bien claro que el fruto no sería el mismo 
sin la in�uencia de tres pilares fundamentales: 
su madre, su ex pareja y su tía Estela, cuyo 
recuerdo fue apareciendo a lo largo de la 
plática; cada una en su momento y desde su 
perspectiva abonó la semilla sembrada en 
campo fértil.

       

“Fui hijo de madre soltera –Nena está 
presente desde el principio en la conversación– 
en los 90 no tener papá era un tema tabú; en 
primaria se dan los señalamientos y también 
en la familia. Te sientes señalado, y pues duele, 
pero vas creciendo y va cambiando el mundo, 
cambia la ideología”.

Así, Jorge Barragán aprendió a percibirse 
como alguien diferente, por lo que decidió 
construir una imagen, la cual ha evolucionado 
de manera constante a lo largo de por lo menos 
10 años.

“Me visto en función del color que elijo 
usando paletas de color homogéneas, 
agradables visualmente. Me dejé la barba, he 
ido mutando. Hay estilos que ya no me gustan. 
La moda es cíclica. Es como mi parteaguas para 
decir este ‘soy yo’ y ya me acepto”, explica.

Para lograr en Jorge Barragán todo lo anterior 
fue necesaria la in�uencia de su ex pareja, 
fotógrafa estadounidense con quien estuvo a 
punto de casarse y cuyo recuerdo le quiebra 
la voz por segundos: “Haber estado con mi 
anterior pareja me abrió a otras perspectivas, 
como ella no era de aquí, sino de Estados 
Unidos, pude ver tendencias y cómo gira la 
vida en otras latitudes. Siendo curioso y siendo 
creativo empecé a desarrollar un estilo más 
propio que se fue materializando en mi piel. 
Llegas a una cúspide de un autoconocimiento, 
vas descifrando y abriendo capítulos de tu 
vida y te atreves a no ir en la normativa de la 
sociedad”.

“Cómo me expreso, 
cómo hago mi estilo, eso 
es hacer a un individuo. 
Hay a quien le gusta y a 
quien le disgusta o le da 

igual”.

“          
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A partir de ahí, Barragán asumió su 
profesión de comunicador como una 
responsabilidad, pero también como un 
canal para generar conceptos a través de 
los cuales se puede mejorar a la sociedad 
contando historias mediante imágenes y 
no necesariamente con palabras.

“Cómo me expreso, cómo hago mi 
estilo, eso es hacer a un individuo. Hay a 
quien le gusta y a quien le disgusta o le 
da igual”, dijo.

Jorge Barragán se considera a sí mismo 
una persona extravagante, pero no tanto: 
“No llevo una vida de excesos, pero sí soy 
extravagante en mi forma de vestir, en 
los colores que empleo y eso lo traslado 
al trabajo. Quienes me conocen saben 
que soy muy directo en mi manera de 
hablar, especialmente en temas de 
política y de religión, pero aquí no. Aquí 
les gusta que les suavices las cosas para 
que no les duela. No acostumbro dar mi 
opinión sin que me la pidan y no está 
en mí hacer sentir mal a las personas”. 
La in�uencia artística de �guras como 
Jean-Michel Basquiat o Andy Warhol 
también contribuyen a formar su carácter 
disruptivo.

“Yo vivo de los colores vivos. Yo soy los 
colores vivos. Yo visto de colores vivos, 
me gusta el violeta, el morado. Mi estilo 
es completamente saturado de color”.

El carácter de Jorge Barragán está 
en proceso de formación, y él tiene la 
paciencia y la madurez indispensables 
para de�nir el rumbo que tomará en el 
momento adecuado, mientras tanto, 
observa y aprovecha su capacidad para 
crear imágenes con luz arti�cial. La gente 
lo reconoce por saber manipular la luz 
arti�cial. 

“Mi apariencia me hace un ser 
disruptivo. Genios como Basquiat o 
Warhol empezaron a hacer arte que a la 
fecha aún es disruptivo. Yo todavía no 
tengo un discurso sólido. Esta carrera 
es lenta, la carrera de los artistas es 
lenta. Empiezas a tener reconocimiento 
cuando ya llevas años recorridos”, 
explicó.

“Yo soy muy visual. Me �jo mucho en 
las personas para conocerlas, en especial 
en los zapatos, así me doy cuenta de qué 
tanto cuida el pilar de su cuerpo. Los 

pies es por donde te plantas. El calzado, 
el olor es muy importante. También me 
�jo en cómo las personas se expresan. No 
necesito compartir más de cinco minutos 
de plática para saber con quién estoy 
hablando”, agregó.

EL PODER DE LAS IMÁGENES

Al paso del tiempo, las formas de 
comunicación han evolucionado, 
pasando de las palabras y los sonidos, al 
predominio de las imágenes, en especial 
a través de las redes sociales.

“Si hablamos de comunicación masiva, 
se va por el tema visual. Hace 12 años no 
era tan visual, pero con las redes sociales, 
en especial TikTok, mi trabajo toma más 
relevancia”.

“Como te ven te tratan, pero también te 
tratan como te oyen. Mi trabajo es muy 
visual y tiende a tener estos acentos. La 
gente te trata como te ve. Yo lo he vivido. 
Si no hablas con acento de tal manera 
te segregan. Yo trato por igual a todos 
en la producción. Quise irme de Saltillo 
para trabajar en Ciudad de México, pero 
cuando me tocó aquí ver estos niveles 
tan absurdos de diferencias raciales, 
culturales, a mí no me gusta eso. Yo 

Focus



SOY COAHUILA  |  ABRIL  2024 •  31

Focusfotografío a cualquier persona y la trato igual. Ese tipo de tratos 
en mi mundo sí es muy frecuente. México tiene favoritismo por 
la gente de piel blanca”, mencionó.

“Si bien la cámara es capaz de percibir a un supermodelo. El 
fotógrafo es capaz de crear un concepto a partir de la persona. 
Como artistas podemos elevar a una persona ‘común y 
corriente’ a que se vea despampanante: maquillaje vestuario, 
ángulo y luz. Todo eso en un trabajo colectivo. Es la magia de 
nuestra profesión, podemos jugar a ser Dios, crear universos 
paralelos y darle subjetividad a la belleza”.

Jorge Barragán sabe que es un individuo que causa atractivo, 
de manera particular entre los hombres, que se �jan en su 
apariencia; el conjunto de la barba, el cabello largo y castaño, los 
lentes, las gorras, los lentes y los colores en armonía proyectan 
una imagen masculina distinta a la común.

UN LEGADO EN CONSTRUCCIÓN

Es en esta parte de la entrevista cuando brota el nombre de 
Estela V. Barragán, tía abuela de Jorge y su principal fuente de 
inspiración al momento de decidir qué hacer con sus recursos, 
pero también con sus carencias.

“Hay quien me juzga suponiendo que gozo de privilegios 
sin saber que soy alguien que ha luchado desde abajo. Yo sé lo 
que es sacri�carse para estudiar, tener que elegir entre comer y 
trabajar, y por ese motivo detesto que jóvenes con dinero pero 
sin educación tuteen o falten al respeto a las personas que los 
atienden, a los que venden chicles en la calle”, aclaró.

“Aprendí a comunicarme con imágenes para ser escuchado. 
Es complicado que te escuchen y que te vean. En TikTok me 
ven y los que me escuchan lo hacen a través de mis talleres. 
Amo aprender y enseñar. Enseñar es algo que se me ha dado, 
es mi otra vocación: hablar, escuchar y ser paciente”, y es aquí 
cuando aparece Estela Barragán, diputada, socia de la Mesa 
Redonda Panamericana de Saltillo, y consejera de la Comisión 
de Derechos Humanos del Estado de Coahuila, fallecida en 
2005.

“Ella me obligaba a leer, a estudiar, a investigar, lo que me 
hizo ser crítico, a cuestionar, a ser disciplinado. En su casa hizo 
un salón en el segundo piso a donde acudían mujeres a tomar 
clases con ella. Leían novelas, ensayos, escribían, aprendían. 
Posteriormente construyó una escuela. Su legado es su escuela 
y su conocimiento. A mí me inspiró tanto eso”, reveló. 

Reconoce en su tía Estela a una persona de carácter difícil, 
estricta y exigente, lo que aportó el balance entre la sensibilidad 
y la �rmeza que hoy de�nen su vida.

“Mi madre me hizo creer en el poder del esfuerzo y de ella 
aprendí el valor de la independencia y la responsabilidad, 
entre muchas otras cosas. Estela me dijo que crea en lo que 
quiera, pero que no deje de cuestionar. Con mi ex tengo una 
relación cordial. El hecho de que no estemos juntos no quiere 
decir que no la aprecie, que no le tenga respeto, admiración y 
cariño. Todas ya no están. Siempre me he rodeado de mujeres. 

Eso me hace ser protector y aprendí a expresar mi afecto no 
solo hablando, sino estar pendiente de las necesidades de las 
personas a las que quiero. Una escuela de foto, una escuela de 
cine, eso para mí es un legado”, re�exionó. 

Seguramente también el formar parte del comité del Festival 
de Cine Muestra Intergaláctica también se contará entre el 
legado que Barragán está creando como promotor cultural en 
Saltillo

“Mi deseo es irme de este mundo y dejar algo que trascienda 
generacionalmente. No ser olvidado desde el día en que dejas 
de respirar. Lo que puedo dejar es el conocimiento, las buenas 
prácticas, la superación. No haber caído en depresiones de 
las que no me levante por haber tomado terapia psicológica 
a tiempo. Es algo que quiero dejar. Como dijo Canserbero (el 
rapero venezolano), no mueren los que se van, mueren los que 
son olvidados”, dijo.
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HISTORIAS CONTADAS CON LUZ

Para Jorge Barragán la cámara, tanto de foto como de video, 
es un instrumento para su trabajo como director de fotografía, 
mientras la luz es su aliada en el arte de contar historias sin 
mediar palabras.

“El protagonista soy yo, lo que estoy creando y la persona que 
está allá. Es como un cincel, como un violín. No funciona sin mí. 
Yo trabajo con la luz natural y dependes de ella para tu trabajo. 
Nuestro cerebro es una gran máquina que logra construir y dar 
la forma y a la cámara le tenemos que decir qué hacer partiendo 
de parámetros matemáticos. La fotografía es una ciencia que 
está creada a través de valores numéricos”. 

Con esas bases decide cómo lo puede anclar a un guion y 
cómo lo puede a�anzar a una historia: “Ese es nuestro trabajo, 
observar el viaje y el movimiento de la luz. Soy el que crea con 
luz arti�cial. La gente me reconoce por saber manipular la luz 
arti�cial. Soy actor del método, el que estudia, el que practica”.
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E
n Cháirez Peña & Asociados se cuenta con 
especialistas en materias Civil, Mercantil y 
Familiar, brindando servicios de asesoría y 
representación en asuntos de esas materias, 

por lo que manejan desde divorcios, pensiones 
alimenticias y juicios de convivencia, hasta juicios de 
arrendamiento, de intestados y ejecutivos mercantiles, 
por mencionar algunos. Asimismo, tienen especialistas 
en Derecho Corporativo, brindando así, servicio para 
elaboración de Actas de Asamblea, realización/revisión 
de contratos y también de poderes, en 昀椀n, se cubren 
todos los aspectos legales de una empresa.

La 昀椀losofía principal de Cháirez Peña & Asociados 
se basa en el servicio personalizado para cada uno de 
sus clientes. Desde el primer contacto, se enfocan en 
establecer una relación cercana y de con昀椀anza basada 
en los valores fundamentales como la honestidad, 
responsabilidad, profesionalismo y un estricto apego a 
la ética profesional. 

Se brindan servicios tanto a personas físicas como 
a personas morales, los cuales abarcan diagnóstico 
contable, registro de la contabilidad, depreciación de 
activos, sistemas de control contable, contabilidad 
electrónica, preparación de pagos de nómina e 
impuestos, entre otros. Asimismo, en materia 昀椀scal 
brindan asesoría y planeación de esta área, también 
en seguridad social (IMSS, SAR, RCV, INFONAVIT), 
contribuciones locales, revisión de obligaciones 
昀椀scales y saldos a favor de contribuciones, además de 
la recuperación de los mismos y por último la asesoría 
昀椀scal preventiva.

Parte de esta 昀椀losofía es la constante capacitación 
de sus socios y asociados, es por ello que se busca 
tomar cursos y diplomados. Estos socios forman 
parte de Colegios especializados como lo es el Colegio 
de Abogados de Nuevo León, A.C y el Instituto de 
Contadores Públicos de Nuevo León.

El nuevo servicio que se integra a Cháirez Peña & 
Asociados es Sistemas de Gestión de Calidad, el cual 
ayuda a los clientes a asegurar su capacidad de ofrecer 
productos y servicios que cumplan con las necesidades 
de sus propios clientes y requerimientos legales 

aplicables a su sector. Los principales bene昀椀cios para 
las empresas es lograr el reconocimiento por la calidad 
de sus productos o servicios, con昀椀anza y preferencia 
de sus clientes y cumplimiento de sus requerimientos.. 
Todas las empresas pueden bene昀椀ciarse de la 
implementación de Sistemas de Gestión de Calidad, 
ya sean micro, pequeñas, medianas o grandes, que 
ofrezcan productos o servicios.

Los pasos claves para implementar este sistema 
son la comunicación interna efectiva para que todos 
los colaboradores conozcan sobre el proyecto y 
contribuyan al mismo, comunicación externa efectiva 
para compartir con Cháirez Peña & Asociados sus 
objetivos y necesidades, determinar recursos humanos, 
昀椀nancieros y tecnológicos para lograr los objetivos y 
obtener los bene昀椀cios que un Sistema de Gestión de 
Calidad otorga, además de apoyo de dirección de la 
empresa para permear a toda la organización con la 

Cháirez Peña & Asociados
Reels

Con�anza y Excelencia: Cháirez Peña 
& Asociados elevando el estándar 
con su nuevo servicio de Sistemas de 
Gestión de Calidad.
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Reels

Reina de la Feria 
Saltillo 2024
La evolución hacia un certamen de 
empoderamiento para las mujeres

La inspiración para traer esta nueva etapa de 
La Reina de la Feria surge del deseo de realizar 
un certamen de calidad para empoderar a las 
mujeres. 

En esta ocasión la Agencia M&J Modelos se 
encarga de la producción; desde la preparación 
de las participantes hasta la logística del 
concurso. Su visión es ser una plataforma de 
clase que permita a las mujeres cumplir sus 
sueños.

Para apoyar e impulsar a quienes participen, 
los plani昀椀cadores del certamen les brindarán 
una buena preparación a las aspirantes, 
buscando que se sientan seguras de sí mismas 
y que puedan representarlo en escena y 
transmitirlo al público. 

Este 2024 se harán cosas distintas, puesto 
que el empuje que se le dará a las modelos 
y a quien se consolide como la Reina de este 
año, será especial y tendrán la oportunidad de 
aparecer en diferentes espacios de los medios 
de comunicación, incluyendo la revista Soy 
Coahuila.

Las modelos vivirán clases de 
pasarela, oratoria, manejo de redes 
sociales, proyección escénica, 
entre otras, donde se les aportarán 
conocimientos que no solamente les 
servirán en este evento, sino estarán 
presentes en su día a día. 

El impacto que tendrá la Reina de 
la Feria 2024 busca que el público 
de Saltillo conozca la relevancia que 
tiene el desarrollo de un concurso 
con estas bases y principios. 

Los coordinadores invitan a todas 
las personas que tengan negocios 
locales a formar parte del equipo de 
patrocinadores para esta primera 
edición del nuevo formato del 
certamen de la Feria Saltillo, que será 
un acontecimiento único.

En la ciudad de Saltillo, previo 
al inicio de la Feria, se lleva a cabo 
una parte importante de la misma 
que es el tradicional certamen para 
elegir a su Reina; sin embargo, este 
año se está buscando realizar un 
evento diferente. 

  Así como la misma Feria Saltillo 
se está reinventando en todos 
los sentidos, los organizadores de 
esta ceremonia nos cuentan que 
en esta ocasión será un certamen 
donde se cali昀椀quen las cualidades, 
belleza y destreza de cada una de 
las candidatas con el objetivo de 
crear una competencia sana y justa.

  Este no será un evento al azar, se 
contará con cuatro categorías y se 
evaluará el desempeño que tengan 
todas las chicas en el escenario. 
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Brands

¡Celebra el Día de las 
Madres en Kapú!

Con un banquete para mamá

S
e acerca el Día de las Madres y en Kapú conocen 
cómo hacer de este un día muy especial, donde 
encontraremos un espacio agradable para consentir a 

la reina de la casa, en un ambiente acompañado de música en 
vivo y excelente servicio.

Para esta ocasión, se brindará un menú de carta completa 
con copas de vino y bebidas de cortesía, propias de la barra.
En cuanto a los platillos ideales para disfrutar en este día, 
se recomiendan los tacos de perejil o las enchiladas de casa; 
o bien, probar la variedad de cortes que Kapú Steak & Fish 
sirve en tu mesa.

Este Día de las Madres encontrarás aquí una atmósfera 
acogedora y cálida, en la que sentirás con tu familia 
una energía increíblemente positiva de parte de todo el 
restaurante.
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Brands
Los Huevos de Don Gabino: 

"La sazón para unos huevos perfectos."

E
l uso del huevo es sumamente 
importante en la gastronomía 
ya que es un alimento muy 
versátil y se utiliza en in�nidad 

de recetas; ya sea en repostería, 
panadería, platillos, salsas etcétera. 
Dado que México es un gran productor 
de este, prácticamente está al alcance de 
todos.

En el brunch es un elemento 
importante pues es una fuente de 
proteína natural que ayuda a empezar 
el día con energía.

Cúando se elaboró el menú de los 
Huevos de Don Gabino, dado el enfoque 
del nombre, se investigaron las técnicas 
para su elaboración y llegaron a cinco 
básicas, que son: 

• Estrellados 
• Revueltos
• Omelet scrambled eggs 

(revueltos con mantequilla) 
• Quebrado (estrellados con 

yema reventada ). 

Y un diferenciador de este restaurante 
es que los clientes pueden pedirlos 
como ellos quieran.

En cuanto los ingredientes clave en 
la preparación de sus platillos y de su 
enfoque de comida “Tex-mex” por 
la cercanía con la frontera, tomaron 
ingredientes propios de Coahuila, 

como por ejemplo: chile 

piquín, chorizo de muzquiz, carne seca, 
chicharrón Alanís, entre otros; y ahí está 
otro diferenciador. 

Particularmente en Los Huevos de 
Don Gabino para empezar a buscar un 
platillo o realizar un menú completo, 
se toman en cuenta algunos factores; 
primeramente los aspectos técnicos: 
el equipo con el que se cuenta, los 
ingredientes al alcance, el giro del 
restaurante y las tendencias del 
mercado. Mientras que en el lado 
creativo se lee y estudia, además de 
hacer muchas pruebas hasta encontrar 
lo que se busca.

 
Aquí es importante tener libre cátedra 

para así poder desarrollar la creatividad 
y la innovación.

Es un hecho que sus platillos son 
muy bastos y aportan gran cantidad de 
energía, pero además de eso cuentan 
con el personal y los ingredientes para 
poder ofrecer un desayuno que se 
adecúe a cualquier dieta, para así cubrir 
las necesidades de los comensales.

En este restaurante podrás probar los 
huevos en todas sus presentaciones, 
que siempre son sabrosas y aportan 
mucha proteína.

Exquisitos sabores a través de las técnicas de 
innovación en el brunch.
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Brands

E l fútbol americano de Saltillo experimentará 
una temporada llena de emociones que ilusiona a todos los 
a�cionados de los Dinos, un fortalecido equipo que ve en esta 
temporada 2024 de la Liga de Fútbol Americano Profesional 
de México (LFA) una campaña de�nitiva y una oportunidad 
de revancha, luego del 2023 donde se quedaron muy cerca de 
hacerse del campeonato por primera vez en su historia.

  La “Ola Morada” ha sido uno de los bandos más competitivos 
de los últimos años en la liga, pero el deseo de alzar el título 
ha llegado a otro nivel y ahora se han preparado para tener 
un funcionamiento más sólido que les permita volver a llegar 
a las instancias �nales y que sea este año el “bueno” para los 
Dinos y la capital coahuilense; si bien, el grupo terminó el 
2023 lastimado por la derrota en la �nal ante los Caudillos de 
Chihuahua, la ambición por el triunfo se agrandó.

  Antes del inició de la campaña 2024, la Gala de la LFA 
reconoció a lo mejor de este conjunto, designando “All Pro” 
al pateador Gabriel Ballinas, a los defensivos Jadarius Caesar 
y Humberto Paniagua, además del novato ofensivo del año: 
Julio Covarrubias.

  Manteniendo esa base de jugadores que demostraron gran 
carácter durante el año pasado y reforzando las áreas que van 
a forti�car el desempeño colectivo, los Dinos van con decisión 
por la gloria.

SALTILLO

Encaran la temporada 2024 con determinación y 
ambición, listos para escribir su historia en el Fútbol 

Americano de México.

  Encabezados por el entrenador en jefe Javier Adame y 
la llegada del coordinador ofensivo Jonathan Alderete, 
nombres como el mariscal de campo Erick Niño y 
los jugadores Adrián Martínez, Sergio Schiaffino, 
Emmanuel Rodríguez y Víctor Pulido, además de 
un �rme soporte de extranjeros, se buscará tener un 
excelente rendimiento durante cada partido.

  Los saltillenses disfrutarán con entusiasmo la 
temporada 2024 de los Dinos Saltillo desde el Estadio 
Francisco I. Madero donde alentarán en cada juego al 
equipo de casa, que no solo promete el éxito para este 
año, sino que también ha convencido al a�cionado de 
que dejarán todo en el campo en aras de conquistar el 
trofeo para la ciudad.

ESCANEA 
PARA MÁS 
INFORMACIÓN

DINOS
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Brands

B
astaron poco más de treinta 
minutos para que los boletos 
del juego inaugural de la 
temporada 2024 en el Francisco 

I Madero, luego de ser puestos en venta, 
se agotaran.

Y es que, como cada año, la fiel y 
notable fanaticada, ve en cada campaña 
otra oportunidad para que la “Nave 
Verde” regrese a la ciudad de Saltillo un 
campeonato más, a través de una pasión 
que muchos en la ciudad conocen y 
sienten con fervor en cada visita al 
parque de béisbol; en cada partido, cada 
entrada y en todo momento en el que el 
corazón de miles de saltillenses late por 
el color verde del equipo de casa.

Los a�cionados han tenido que esperar 
ocho largos meses para llegar a este día 
en el que las puertas del Madero se abren 
para albergar las emociones de toda una 
comunidad que se hace sentir como 

pocas, muy pocas, dentro del deporte 
nacional. 

Si alguien se pregunta por el signi�cado 
del béisbol en la capital coahuilense, 
tiene que voltear a ver más de 50 años 
atrás, para descubrir la historia del rey 
de los deportes en la ciudad y cómo 
después de tantas memorias, relatos y 
sensaciones que nos ha regalado este 
deporte a los saltillenses, se ha creado 
una verdadera tradición a lo largo de 
todo este tiempo, para hoy en día ser 
una “familia del béisbol, con espíritu 
guerrero, jugadores y afición”, tal y 
como dice aquella canción del preciado 
bicampeonato. 

Y continuando con la música, en esta 
temporada 2024, es necesario recobrar 
el “legado triunfador”. Por lo que aquí, 
todos los amantes al béisbol, junto con  
jugadores, manager, coaches, directivos 
y cada una de las personas involucradas 

en este proyecto dirán  “conquistemos 
hoy la gloria con el corazón”.

Justo cuando en cada frente de esta liga 
se vislumbra un importante avance en 
la calidad del juego de pelota mexicana, 
el “Dragón del Norte” buscará ser uno de 
los equipos protagonistas de la campaña, 
porque su nombre e historia así lo exige, 
y sus seguidores, lo merecen. Es por eso 
que el equipo se ha armado fuerte para 
enfrentar el 2024, para que a través de 
la comunión con la tribuna, caminen 
con convicción de conseguir la victoria a 
como dé lugar.

Encabezados por el Ing. César Cantú, 
con un nuevo, pero probado timonel, 
como Alfredo Amézaga, que a su vez, 
será arropado por gente que conoce bien 
al “Sarape”, además de prometedores 
refuerzos, la afición espera que dejen 
todo en el diamante por los colores 
verdes.

Y por supuesto, es el año para que los 
Rainel Rosario, los Henry Urrutia o los 
Mario Meza, junto con uno de los mejores 
jugadores de los últimos años, no solo 
de la ciudad, sino del béisbol mexicano, 
como lo es Fernando Villegas, busquen 
consolidarse y escribir sus nombres con 
letras de oro en esta gran historia.  

Es momento de salir al terreno de juego 
y que, como cada año, el público se haga 
presente en cada lanzamiento al plato, es 
hora de ir al Madero a gritar una vez más 
¡Yo sí le voy, le voy al Sarape!. 

Saraperos 
de Saltillo.

Se acabó la espera, inicia la Temporada 
2024 de la Liga Mexicana de Béisbol.
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Time Out Outfit

CLÁSICOS DE TEMPORADA
Luciendo rumbo a la primavera-verano

PRENDAS DE PUNTO

En composición con pantalón de 

cuantioso color con motivo de 

cambio de estación.

BLANCO
Camisa y jeans en colores

 blancos atraen las miradas.

AMERICANA
 Y JEANS

Para toda ocasión, una combinación 

con variantes en calzado 

dependiendo del momento.

LINDAS 
BAILARINAS

Calzado especial que se asocia

perfectamente con atuendos 

armoniosos.

STILETTOS 
DE PRESENCIA

Acompañados de un vestido

 colorido para transmitir 

la primavera.
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Time Out Cuisine

Kapú Steak & Fish

¡Disfruta de platillos y momentos inigualables!
Con los expertos en parrilla, déjate cautivar con 

todo lo que tienen para ti.

Tuétanos Encostrados

Asado de Cerdo

Taco de Jaiba

Criadillas en Salsa 
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Time Out Ticket

En Saltillo, Coahuila
El Duelo

Este 13 de abril vive el éxito de Duelo en vivo

Los fanáticos saltillenses de Duelo podrán disfrutar los grandes éxitos de 
esta gran agrupación de la música norteña, quienes cuentan con más de dos 
décadas de trayectoria.

RCG Entertainment organiza este evento que, desde su anuncio, emocionó 
a todos sus fans que se darán cita el próximo 13 de abril en el Lienzo Charro 
Profesor Enrique González Treviño para vivir una extraordinaria noche y 
cantar los mejores temas de Duelo, tales como “Malabares”, “Sentimientos de 
Cartón”, “Puño de Diamantes”, “A Mi Me Gustas Tú”, entre otras piezas de los 
queridos músicos originarios de Texas.

El público de la tierra del Sarape es una audiencia que siempre recibe de 
la mejor manera a Duelo; y en diferentes ocasiones, este grupo también 
ha comentado sobre el gran gusto que tienen por cantar en la capital 
del estado.

Debido a la buena recepción que tendrá su show, la coordinación de 
RCG Entertainment prepara una capacidad para 4500 personas, a las que 
prometen una excelente velada.

Precios (aplican cargo por servicio)
Alfombra roja:........................................$2400
VIP:........................................................... $1900
Diamante:............................................... $1500
Palco Elite:.............................................. $1350
Preferente:..............................................$800
General:....................................................$550

Duelo en Saltillo este 13 de Abril 8:00 pm Lienzo Charro
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Time Out RPM

Refaccionaria 
Gamma 
2000.

GONHER PRIME

Tecnología AGM que provee mayor 

poder para soportar altas demandas 

eléctricas de los vehículos actuales.

Separadores de fibra de vidrio, un 

material diseñado para evitar posibles 

derrames y brindar seguridad a los 

componentes electrónicos.

Bene�cios:

• Optimizada para tecnología Start-

Stop

• Mayor rendimiento eléctrico

• 2x Mayor durabilidad

• Resistencia a la vibración

• Alta eficiencia en condiciones 

extremas

• Tecnología Anti-derrames

• Libre de mantenimiento

• Recarga rápida para un óptimo 

desempeño.

Ventajas:

 » 5 años de garantía.

 » 18 meses de reemplazo sin costo

 » 5 años de auxilio en el camino 

sin costo adicional que incluye: 2 

grúas, gasolina, cambio de llanta, 

paso de corriente y cerrajero.

GONHER SELECT

Placas con tecnología calcio/plata 

que permite entregar rápidamente más 

energía. Está especialmente diseñada 

para satisfacer las exigencias de:

• Autos de modelo reciente.

• Autos equipados.

• Camionetas SUV y Pick-up.

• Autos con accesorios adicionales.

Ventajas:

 » 5 años de garantía.

 » 18 meses de reemplazo sin costo.

 » 5 años de auxilio en el camino 

sin costo adicional que incluye: 2 

grúas, gasolina, cambio de llanta, 

paso de corriente y cerrajero.

GONHER

La batería con la mejor garantía y 

capacidad de arranque.

Nuestras baterías Gonher 

proporcionan 4 años de garantía y 18 

meses de reemplazo sin costo.

Es la primera y única batería con 

Auxilio en el Camino sin costo, que te 

protege por 3 años en caso de:

 » Olvidar llaves dentro del auto

 » Llantas ponchadas

 » Quedarse sin gasolina

 » El auto no arranque

 » Necesidad de una grúa.

Plaza Elite
Blvd Venustiano Carranza 5820 L-7

Rancho de Peña Ote.
Teléfono local:8444856452

Whatsapp: 844 8793143

¡Aprovecha todos los bene�cios que Gonher 
Prime, Gonher Select y Gonher tienen para ti!

Tienda especializada en baterías 
automotrices, servicio pesado, moto 
baterías, lubricantes, aceites filtros, 
químicos y más, con el compromiso de 
brindarte la mejor atención.
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Time Out Travel

BODEGAS 
DEL VIENTO
LA EXCELENCIA EN LA SIERRA DE ARTEAGA

Convencidos del potencial que existe en la Sierra de 
Arteaga, Bodegas el Viento representa la exclusividad, 
elegancia y dinamismo en vinos, los cuales, son 
elaborados con los estándares más altos de calidad.

Son pioneros de la viticultura de la región con una 
historia de más de 25 años, cuando la familia Dávila creó 
un viñedo experimental en esta Sierra de Arteaga, donde 
ahora son 14 hectáreas de viñedo de 5 variedades y una 
producción de 35,000 botellas de vino de mesa Premium.

Una de las bodegas más importantes del país que 
produce exitosamente Pinot Noir, una uva exclusiva 
y elegante en todo el mundo, difícil de encontrar en 
México. Y en cuanto a los vinos, una amplitud térmica 
incomparable que origina los mejores aromas, olores y 
sabores.

Conoce Bodegas del Viento; disfruta de los mejores vinos 
del país y déjate llevar por el encanto de un recorrido por 
sus viñedos.

Ubicación:

-A 40 minutos de Saltillo
-A 1 hora de Monterrey
-A 30 minutos de Bosques de Monterreal

844 183 5967
Wapakoneta, Huachichil, 25370 Huachichil, Coah.
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Terrazas primavera-verano 
2024. 

Time Out Deco

Convierte tus exteriores para conseguir una primavera de confort y pureza.

LINEAS DE PUREZA ILUMINAR EL ESPACIO

MUEBLES FUNCIONALES

Una vista limpia es 
comodidad para ti y relajación 
para tus visitas; busca sencillez 
sin colocar piezas de más, lo 
que te permitirá un espacio 
amplio que será acompañado 
de colores ligeros y generar un 
ambiente armonioso. 

Aprovecha la temporada y 
rediseña tu terraza o jardín con 
los mejores efectos tendencia 
que darán vida a la primavera 
en el lugar más especial de tu 

hogar. Para hacer de tu espacio un 
diseño útil y sostenible, los 
elementos que respondan 
a tus gustos y necesidades 
son los indicados; los colores 
suaves y modestos otorgan 
un atractivo especial para 
cualquier momento del día.

NATURALEZA PRESENTE

La época dicta que la 
vegetación es importante 
para esta decoración, crea un 
entorno natural que genere 
encanto a través de las 
bellezas 昀氀orales; las plantas 
propias de la región son una 
buena opción.

Procura escenificar los 
recursos de tu terraza: plantas, 
macetas, suelo, cojines y 
otros componentes que serán 
iluminados orgánicamente, 
originando una atmósfera 
cálida que además responde 
a la conciencia ambiental con 
luminarias orgánicas.
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Lights

En el centro histórico de la ciudad, regresa un concepto 
único y muy atractivo para la comunidad, donde podrán 
disfrutar de sorpresas, música y mucho baile para todos 
aquellos que gustan de la �esta y un gran ambiente.

Durante su apertura los asistentes presenciaron 
divertidos shows en vivo, acompañados del ritmo que se 
prestó para una buena celebración.

Contando con la participación de los grupos “Urbanik”, 
“Nasty Girls” y la “Onda Recia”, la gerencia, personal, 
invitados y por supuesto, los clientes, gozaron de 
excelentes promociones, el Brooklyn Club debutó en una 
fabulosa noche.

Inauguración
Brooklyn Club
Gran discoteca y cervecería club.

58  •  SOY COAHUILA  |  ABRIL  2024



SOY COAHUILA  |  ABRIL  2024 •  59



60  •  SOY COAHUILA  |  ABRIL  2024

Universidad Iberoamericana:
Educación Comprometida

Inauguración del Diplomado Código Nacional

de Procedimientos Civiles y Familiares.

En la inauguración del Diplomado Código
Nacional de Procedimientos Civiles y 
Familiares estuvieron presentes:

Magistrado Miguel Felipe Mery Ayup, Presidente 
del Tribunal Superior de Justicia y del Consejo de la 
Judicatura del Estado.

Magistrada Gricelda Elizalde Castellanos, 
Presidenta de la Sala Penal del Tribunal.

Magistrado César Saucedo Flores, Presidente de 
la Sala Civil y Familiar del Tribunal.

Magistrado Ulises Hernández Torres, Presidente 
de la Sala Regional del Tribunal.

Magistrada Ma. del Carmen Galván Tello, 
integrante de la Sala Civil y Familiar.

Lic. Marcela Castañeda, Directora del Instituto de 
Especialización Judicial de Coahuila.

Mtra. Bianka Cristel Obando, Directora General 
de la Universidad Iberoamericana Saltillo en 
representación del Mtro. 

Juan Luis Hernández Avendaño Rector de nuestra 
Universidad.

En requerimiento del Poder Judicial del Estado de Coahuila de 
Zaragoza, el Instituto de Especialización Judicial en colabora-
ción de la Universidad IBERO Saltillo imparten el Diplomado de 
Código Nacional en Procedimientos Civiles y Familiares impar-
tido porMagistrados del Tribunal Superior de Justicia.

Lights
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GRUPO ALCANCE ESTRENÓ LA REVISTA 
SOY REGIOMONTANO DE MARZO

Lights

C
on motivo del lanzamiento 
de la revista Soy 
Regiomontano en su 
edición del mes de marzo, 

el equipo de Agencia Alcance recibió 
a grandes personalidades para 
disfrutar de este magno evento en una 
formidable noche desde la ciudad de 
San Pedro Garza García.

Durante este encuentro tuvimos 
la fortuna de contar con la grata 
presencia de nuestros clientes e 
inversionistas, quienes son la razón 
de ser para nuestras revistas Soy en 
cada una de las sedes en las que Grupo 
Alcance está presente. 

Para esta presentación de Soy Regio, 
nos acompañaron los personajes más 
sobresalientes del área metropolitana: 
tal es el caso de Silvia Cardoso, misma 
que aparece en la portada de esta 
revista, donde nos contó su gran 
historia y quedó plasmada en nuestras 
páginas.

 

El titular de Alcance en Monterrey, 
A lonso Hernández ,  qu ien , 
acompañado de su gran equipo de 
trabajo, fue el an昀椀trión para esta gran 
exposición y presentó detalladamente 
los incomparables servicios que 
esta agencia ofrece a sus clientes, 
de manera que todos los invitados 
conocieron la magnitud con la que sus 
negocios, empresas y marcas pueden 
extenderse a través de nuestra 
publicidad.

Esta presentación terminó no sin 
antes proyectar las palabras de Carlos 
Echeverry, CEO de La Máquina de 
Ideas, Una Consultora Internacional 
de Medios y Comunicación, donde 
nos comparte la esencia de la editorial 
de Soy, una revista que contiene los 
perfiles más destacados del sector 
empresarial más importante de cada 
una de nuestras sedes. 

Con un brindis, en la alegría y éxito 
de toda la comunidad de Agencia 
Alcance, fue lanzada la revista edición 
marzo de Soy Regiomontano. 

Así mismo, contamos con la notable 
participación de 昀椀guras como Cecy 
Soriano, Alan Flores, Armando 
Elizondo, Raymundo Cháirez, entre 
otros protagonistas de nuestra edición 
marzo de Soy Regiomontano.

Por supuesto, el CEO de Alcance, 
Heriberto Valdez, encabezó esta noche 
especial acompañado del gran Enrique 
Rodriguez, CEO de Stornia Business 
Platform, desde Asunción Paraguay. 
Además, Martín Zermeño, Director de 
la Zona Norte de esta empresa y los 
Gerentes Comerciales Ayari Seañez 
y Cesar Guajardo, de las sedes de 
Laguna  y Coahuila, respectivamente; 
todos ellos en sinergia han conseguido 
posicionar los productos de la empresa 
en toda la región. 
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Lights

VIZCAYA

EXPLORANDO NUEVOS 
HORIZONTES EDUCATIVOS

Universidad Vizcaya Saltillo y AIERA Firman un Convenio Transformador.

E
n un emocionante paso hacia 
el futuro, Universidad Vizcaya 
y la Asociación de Industriales 
y Empresarios de Ramos Arizpe 

(AIERA) han unido fuerzas en un acuerdo 
innovador que promete abrir puertas de 
oportunidad para cientos de estudiantes y 
familias trabajadoras.

La 昀椀rma de este convenio, presidida por 
el Ing. Sergio Alain Aguilar, destacado 
líder y presidente de AIERA, y el Lic. 
Emmanuel Berumen, director general de 
Universidad Vizcaya, marca el inicio de 
una colaboración destinada a fortalecer 
el acceso a la educación superior y el 
desarrollo profesional.

Este acuerdo no solo ofrece prácticas 
profesionales para estudiantes de 
Universidad Vizcaya, sino que también 
otorga becas para las familias de los 
trabajadores asociados a AIERA, creando 
un círculo virtuoso de aprendizaje y 
crecimiento.

La iniciativa refleja el compromiso 
compartido de ambas instituciones con 
el progreso educativo y económico de la 
región. Al unir fuerzas, buscan empoderar a 
las futuras generaciones de profesionales, 
brindándoles las herramientas necesarias 
para alcanzar sus metas y contribuir al 
desarrollo de la comunidad.

Este convenio representa más que una 
simple colaboración; es un testimonio de la 
capacidad transformadora de la educación 
cuando se une con el compromiso y la 
visión de líderes comprometidos. Unidos, 
Universidad Vizcaya y AIERA están 
abriendo nuevas puertas de oportunidad 
y trazando el camino hacia un futuro más 
prometedor para todos.
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